

Revivirán reforma tras 2024

Quien suceda al presidente Andrés Manuel López Obrador, sin importar el nombre de quien sea electo o electa en 2024, debe intentar pasar la reforma eléctrica rechazada el domingo en la Cámara de Diputados, señaló la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

"Es algo fundamental para el país si no fue ahora tendrá que ser en el siguiente Congreso y estoy segura que en el siguiente el pueblo de México va a ver por su futuro y eso significa poder tener una mayoría de las dos terceras partes para poder aprobar los cambios constitucionales", sostuvo.



La próxima vez que votemos, que decidamos hacia dónde va el país, es algo que tenemos que tomar en cuenta; hay quienes quieren a la patria y quienes traicionan a la patria."

CLAUDIA SHEINBAUM JEFA DE GOBIERNO

Así respondió la Jefa de gobierno al llamado del Presidente, donde declaró que ya no enviaría otra reforma eléctrica, pero recomendaba a quienes vienen detrás de él que lo hicieran.

— Abraham Nava